

Mamá de Zulay se desahogó contra su ex yerno Luis Fernando Burgos

“Lo detesto, es un cerdo”



Provincia: San José
Población: 336.829 hab.
Extensión: 44.62 km²

Central

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

Llanto y furia se vivió en el nuevo capítulo del juicio contra el ex defensor Luis Fernando Burgos.

El testimonio que dio ayer doña Zayra Sánchez, madre de la otra acusada, Zulay Rojas, hizo que su hija soltara el llanto en media sala. Todo parecía normal cuando de repente el ánimo de la testigo se calentó y empezó a ofender a Burgos.

“Lo detesto, es un cobarde, un cínico, cerdo, no sé cómo tiene el valor de estar aquí.

“Es terrible lo que siento en este momento, no quiero ni verlo, es un cínico que me utilizó, tengo mucha rabia”, dijo doña Zayra ante el Tribunal.

Mientras la testigo desahogaba su ira, Burgos solo observaba su computadora y escribía, como si nada.

“No pueden creer lo que ha pasado mi hija. He luchado muy fuerte como madre y padre para que mi hija llegara a ser una profesional”, dijo doña Zaira. (En ese momento Zulay, acusada por encubrimiento, soltó el llanto)

Noviazgo tormentoso. La madre de Zulay contó que el noviazgo de Burgos y su hija fue tormentoso, violento. El era muy con-



ADRIANA SOLÍS R.

Gonzalo Castellón, abogado de Zulay Rojas, con el padrastro de su defendida.

trolador.

Según la ex suegra del acusado, en varias oportunidades le vio moretes a su hija.

“Una vez voló un plato de chicharrones y se molestó porque había un ramo de rosas rojas en la sala de mi casa, no le gustaba compartir con nadie.

“En una Navidad nos hizo cenar con una pistola en la mesa y en otra recuerdo que como invité a una pareja que era amiga mía y el hombre era negro, Burgos se fue a cenar a la sala”, relató la mujer.

Maureen era acosada. Doña Zayra manifestó que en una oportunidad que acompañó a Maureen al médico, mientras esperaba, Maureen le contó que estaba muy estresada porque era acosada laboralmente por su jefa, ya que nunca le quedaba bien con nada.

La testigo agregó que Maureen le comentó que seguro era porque la jefa había sido novia de Burgos.

Padrastro declaró. Ayer también declaró don Arnoldo Jiménez, padrastro de Zulay Rojas,



ADRIANA SOLÍS R.

Los papás de la acusada Zulay Rojas contaron detalles del noviazgo de su hija con Luis Fernando Burgos.

quien tiene tres años y medio de convivir con doña Zayra.

Según el padrastro, en las noches Zulay pegaba gritos como exaltada y cuando llegaban tenía los ojos abiertos pero en realidad

estaba dormida. “Al otro día le preguntábamos qué le había ocurrido y no recordaba nada”, dijo Jiménez. Debido a esas alteraciones en varias oportunidades Zulay se fue a dormir en medio de los papás.